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Aos vinte e três dias de abril de 2009, nas dependências do SESA, sito à Rua: Piquiri, 170, 

iniciou-se a reunião ordinária da comissão de acesso ao SUS, no período das 14:30horas às 

18:20horas, sendo eleita como coordenadora a doc, a sra Silvia Eufenia Albertini, representante 

do SINDSAÙDE e como relatora à doc, a Sra Terezinha Pereira da Silva, Mãe Omin-

representante da Rede de Mulheres Negras por ser a única conselheira presente no recinto.A 

coordenadora Silvia abriu a pasta de documentos da comissão e comentou  que não encontrara 

a ATA do 25 de março, apontamentos da reunião anterior , e disse estar impossibilitada de  

coordenar tal reunião , pois tais documentos eram indispensáveis para a realização de tal tarefa 

e declarou-se  desanimada com estes incidentes. 

A Yara Gerber Lima Bastos da SESA, informou-nos que não fora encaminhado o oficio ao 

responsável da Superintendência de Gestão de Serviços de Saúde, ara que ela retornasse e 

complementasse as suas explanações. 

A Sra. Yara Gerber Lima Bastos da SESA, informou-nos que não recebera o ofício solicitando o 

seu retorno para que pudesse concluir as suas explanações proferidas na reunião anterior.  

Neste momento a relatora Bett Claidh se integra a reunião e assume a  sua função em conjunto 

com a Sra Terezinha Pereira da Silva-Mãe Omin- Rede de mulheres Negras , bem como os 

seguintes participantes  Maria da graça –DEGU/SESA,Arlete Karani J. Mousfi/Crê Kennedy/SESA  

, Maria Leoni Pickicius-CRE/ Kennedy-Direção ,Paulo Almeida- DVIAD/2ª  RSM - , Marinalva J.da 

Silva-Diretora da 2ª RSM, Antonio Francisco Peixoto  DEGU/SGS/ SEJR- Direção. A sra Bett 

Claidh fez uma explanação sobre  os acontecimentos  da reunião anterior que  embasariam  esta 

reunião e esclareceriam o porque  da presença dos representantes dos Crês Kennedy e demais 

participantes que acabavam de chegar. 

A Sra. Silvia E. Albertini (SINDSAÚDE), diz que poucos dos presentes sabiam do ofício que foi 

encaminhado para varias comissões pedindo esclarecimento do SESA sobre as várias unidades 

próprias do Estado-que compõem a rede hospitalar, razão da presença do Sr. Antonio Francisco 

Peixoto. 

A Sra Leoni – chefe do CRE, explica que o assunto sobre a transferência do recurso humano e 

material do CRE Marechal já fora esclarecido em plenário do Conselho em 2008, e se dispoz a 

reapresentar o que o secretário já apresentado na ocasião. 

Asra Bett Claidh disse que a comissão não se sentiu satisfeita, visto que foram citadas metas e o 

secretário na ocasião, disse que após um prazo nos informaria dos resultados após um 

determinado tempo e tal não ocorreu.A sra Terezinha Pereira da silva – Mãe Omin- Rede de 

mulheres negras, pede uma questão de esclarecimento, pois ainda restavam dúvidas, e ainda 

parecia confuso. 

A Sra Marinalva J.da Silva-diretora da 2ª RSM, iniciou sua explanação dizendo que os objetivos 

lançados pelo secretário para que houvesse uma transferência humanizada, otimizando os 

recursos humanos e materiais do CRE Marechal para o CRE Kennedy fosse viabilizado 



rapidamente e saneado os problemas apresentados junto a gestão anterior do CRE Marechal já 

não existem, pois  a gestão é a do  departamento onde foram transferido o funcionalismo, 

deixando de serem geridos por seu órgão de origem. 

A Sra Eloísa do Sindsaúde pergunta se o atendimento continua o mesmo e se melhorou? 

A sra Leoni responde que está satisfeita com os novos funcionários, pois tem mais profissional; 

melhorou o atendimento e  consta atualmente com 36 médicos e 22 especialista , aumentou o 

número de cirurgias e agilizou as agendas de atendimento 

A sra Marinalva anuncia que será implantada a 2ª farmácia comunitária  na 2ªRS. 

O sr Peixoto, repete as explicações do secretário. 

A sra Silvia Eufenia Albertini, representante do SINDSAÚDE, e coordenadora a doc disseram que 

o secretário já havia esclarecido, e que só devíamos apreciar e comentar apenas o que 

realmente era novo, portanto não cabia tal esclarecimento. 

A Sra. Terezinha Pereira da Silva, salientando que uma vez que as explicações foram suficientes, 

esclarecedoras e não havendo qualquer contestação, sugere que se dê ciência ao plenário e o 

arquivamento de tal assunto. 

O Sr. Peixoto discorreu sobre a Rede Hospitalar e esclareceu que o Hospital de reabilitação 

encontra-se em fase de implantação, sendo que a aparelhagem já está adquirida e está sendo 

providenciada a capacitação dos funcionários para manuseio de tais aparelhos, bem como 

procedendo a uma ação conjunta ao Hospital Sara Kubstchek de Brasília e CRES de Goiânia  

para capacitação dos funcionários .Este Hospital é 100% SUS e Estadual 

A Sra Suely do CRESS, relatou que pessoas que passaram no concurso em 2004 e até hoje não 

foram chamadas, ela espera mudança.Também cobrou a demora da instalação de equipamentos 

e pergunta ao Sr Peixoto se toda equipe multiprofissional do Hospital de Reabilitação receberá a 

capacitação? 

O Sr Peixoto responde que toda a equipe receberá, inclusive o pessoal de ponta e este contrato 

será do tipo orçamentário do Estado, e a meta de funcionamento é para agosto/09. 

Respondendo a pergunta da Sra Silvia Maria Tintori (UEM), informou que este hospital consta 

com 25 fisioterapeutas. 

Quanto ao Hospital de Francisco Beltrão, Peixoto esclarece que não há previsão, e sim em um 

prazo de 90 dias para implantação. 

Quanto ao Hospital de Campo Largo a obra esta entregue, faltando algumas instalações que 

pretende acabar em 120 dias.Este é um Hospital 100% SUS-Filantrópico, Estabelecimento de 

Ensino e o funcionalismo concursado. 

Quanto ao Hospital de Paranaguá, Peixoto assumiu interinamente e disse que toda 

movimentação acontecida abriu caminho para novas contratações, melhor atendimento etc... 

A Sra Graça pede que seja encaminhado ofício para o SESA, para que ao término da obra 

possam retornar. 

A Sra Yara Gerber Lima Bastos, chefe do Departamento de Regulação entregou os seguintes 

documentos: 



• Minuta de termo de compromisso entre entes públicos (Contrato) com Hospitais 

Municipais 

• Modelo de relatório de acompanhamento de Hospital Filantrópico do SUS (completo e 

Simplificado) 

• Listagem dos leitos de UTI do Estado do PR por tipo (credenciados) 

• Listagem de leitos de UTI contratados pela SESA por tipo e local. Valores pagos com 

recursos do tesouro do Estado. 

 

Como já eram 18:30 horas encerrou-se a reunião, ficando para a próxima reunião. 

• A apreciação do despacho SE/CES nº 022/09, 

• Ofício nº 77SEAD/PR, 

• Ofício nº 13/09- Hoftalon 

• Encaminhamento da planilha de 25/03/09, Apresentação do assunto de Rede de  

sangue  pela Sra Silvia Maria Tintorim junho/09 

Estiveram presentes nesta reunião: 

 

Bete Claidh Nascimento - Sindprevs, 

Rosita Márcia Winer-FEMIPA, 

Yara Gerber Lima Bastos -SESA 

Silvia Eufenia Albertini-Sindsaúde 

Eloísa Helena de Souza – Sindsaúde, 

Sueli P.de Almeida Coutinho-CRESS,Jeremias Béquer Brizola-UEL, 

Michelle Christie Abboud-DVSAB/DEAB/SPP?SESA 

Silvia Maria Tintori UEM 

Terezinha P.da Silva (Mãe Omim) rede de Mulheres Negras 

Fernando Aguilhera –SESA 

Maria da graça –DEGU/SESA, 

Arlete Karani J. Mousfi/Crê Kennedy/SESA, 

Maria Leoni Pickicius-CRE/ Kennedy-Direção 

Paulo Almeida-DVIAD/2ª RSM - 

Marinalva J.da Silva-Diretora da 2ª RSM, 

Antonio Francisco Peixoto  DEGU/SGS/ SEJR 

Jose de Albuquerque Arruda -ABO 

 


